

Reges Turnier- geschehen Sommer- zeit im Schachverein



Senioren-Landesmeisterschaft im Turnierschach

34 schachbegeisterte Senioren fanden sich vom 29. Mai bis 1. Juni im Gasthof Neubauerhof ein, um die Landesmeister 2014 in den Gruppen Ü50 und Ü65 zu ermitteln. Hubert Schröder holte sich den Titel in der Gruppe Ü65 souverän. Mit dabei war auch Max Jungreithmayr. Gerald Haas, Werner Pfeffer und Franz Grünwald spielten in der Gruppe Ü50.

Schülerligaturnier in Gmunden

Am 17. Mai war Hörsching in der U10 mit Patricia, Patrick und Stjepan Pilic vertreten; in der U12 siegte Leonardo Pilic mit 4 ½ Punkten. Sebastian Bauer wurde Dritter, Marcel Auinger Siebter und Leon Peche Achter.

Schülerliga-Masters in Taufkirchen/Pram

Das große Finale, das Masters, an dem nur

die besten Jugendlichen Oberösterreichs teilnehmen dürfen, ist das große Saisonziel der Schülerligaturniere. Beim diesjährigen Masters am 1. Juni gewann Leonardo Pilic das U12-Turnier mit einem halben Punkt Vorsprung. Marcel Auinger erzielte drei Punkte; Leon Peche erreichte zwei Punkte. U10-Landesmeisterin Patricia Pilic schaffte beim Masters ganze drei Punkte; Stjepan Pilic erzielte zwei Punkte.

Sommer-Vereinsausflug zum Jagdmärchenpark Hirschalm



Gemeinsam mit dem Schachnachwuchs und dessen Eltern ging es am 28. Juni in den Jugendmärchenpark Hirschalm nach Unterweißenbach. Attraktionen wie die Sommerrodel- oder Familienachterbahn begeisterten Groß und Klein.

Sommerurlaub in Griechenland

Seit nunmehr 29 Jahren genießt eine Abordnung von Hörschingern – darunter eine Menge Schachspieler – zwei Wochen lang

das traumhafte Griechenland, dieses Mal auf der Insel Kos.



Saisonauftakt

Die kommende Meisterschaftssaison startet am letzten Septemberwochenende. Zum Auftakt in der ersten Landesliga empfangen die Hörschinger am 27. September um 15 Uhr die Mannschaft St. Valentin. Am Sonntag starten dann auch die anderen Mannschaften. Ab Freitag, 12. September um 19 Uhr steht – wie gewohnt an Schultagen – das Nachwuchstraining am Programm.

Sollte jemand an einem unverbindlichen und zwanglosen Vereinsabend interessiert sein, lädt der Schachverein ein, im Gasthof Neubauerhof vorbeizukommen. Nähere Infos über den Verein unter www.schachverein-hoersching.at oder per Mail an info@schachverein-hoersching.at.